

El domingo 13 de septiembre prepárate para recibir una gran noticia

EL PAÍS

TRADUCTOR 44 IDIOMAS **ELPAÍS.com**

registrar conectar Martes, 1/9/2009, 13:43 h

EL PAÍS.com | **Internacional**

Inicio | **Internacional** | España Deportes Economía Tecnología Cultura Gente y TV Sociedad Opinión Blogs Participa

América Latina | Europa | Estados Unidos | Oriente Próximo | Correspondentes

ELPAÍS.com > **Internacional**

8 de 14 en **Internacional** anterior siguiente

El huracán Jimena sube al máximo nivel de peligrosidad

Con vientos de 250 kilómetros por hora, el ciclón se dirige a la península mexicana de Baja California

EFE / ELPAÍS.com - México / Madrid - 01/09/2009

Vota Resultado  66 votos

Jimena se ha convertido este lunes por la noche en huracán de categoría 5, máximo nivel de la escala Saffir-Simpson, a su paso por el Pacífico mexicano. Con un diámetro de ojo de 18 kilómetros con anillos concéntricos y vientos sostenidos de 250 kilómetros por hora, el ciclón se dirige a la península de Baja California a una velocidad de 17 kilómetros por hora y se prevé que impacte en la zona en la noche de este martes.

Méjico
A FONDO
Capital: Ciudad de México.
Gobierno: República Federal.
Población: 109,955,400 (est. 2008)

La región de posible impacto está entre la punta y la mitad de la península de Baja California, donde existe una importante zona turística y se halla el santuario natural de reproducción las ballenas grises Guerrero Negro. En esta región el Gobierno mexicano ha decretado la alerta naranja, que advierte sobre la extrema peligrosidad de Jimena y que incluye, entre otras medidas, la evacuación de personas de lugares de alto riesgo y su traslado a refugios temporales.

Jimena se encuentra a 475 kilómetros al oeste-suroeste de Puerto Vallarta, en el estado mexicano de Jalisco, y a 490 kilómetros al sur de Cabo San Lucas, en Baja California Sur, ha explicado el Servicio Meteorológico Nacional de México (SMN). y ha señalado que el índice de peligrosidad es "severo". No obstante, el SMN pronostica que Jimena bajaría a categoría 4 en las próximas horas, cuando presente vientos sostenidos de 240 kilómetros por hora y rachas de 295 kilómetros por hora.

El SMN ha pedido a la población de Baja California que atienda las medidas aconsejadas por el Sistema Nacional de Protección Civil y ha rogado a los habitantes de los estados del occidente y noroeste del país mantenerse alerta por la presencia de lluvias de fuertes a intensas, inundaciones en partes bajas y corrimientos de tierra en zonas de montaña, así como a la navegación marítima en las inmediaciones del huracán por riesgo de lluvia y oleaje elevado.

Se trata del huracán más fuerte que ha golpeado la región en los últimos años, han informado fuentes de Protección Civil de Baja California, que han mencionado a Kiko, que en 1989 llegó a nivel 3, como uno de los peores ciclones sufridos en la zona.

Según la Comisión Nacional del Agua, el último huracán de intensidad parecida llegado el noroeste del país fue Lane, que golpeó Sinaloa con categoría 3 en 2006. En 2002, Kenna había llegado con categoría 5 pero un poco más al sur, concretamente a las costas de Jalisco, Nayarit y parte de Sinaloa.

Publicidad por Google

Voluntariado Telefónica: www.fundacion.telefonica.com Un paso más hacia la solidaridad. Conoce todos nuestros proyectos.

¿Quieres ser Voluntario? ONG.Ask.com Elige aquí entre todas las organizaciones de ayuda

ONG Ayuda en Acción www.ayudaenaccion.org Marca tu Día del Momento Adecuado en tu agenda para apadrinar un niño

Vota Resultado  66 votos

8 de 14 en **Internacional** anterior siguiente

 Una foto de satélite de Jimena que se dirige hacia el Estado de Baja California Sur - REUTERS

El domingo 13 de septiembre prepárate para recibir una gran noticia

EL PAÍS

Canon PowerShot A 480 Azul
Precio 118.99 €

Lo más visto ...valorado ...enviado

1. Sexo de pago en plena calle junto al mercado de La Boquería
2.  Prostitución en La Boquería
3.  Prostitución en La Boquería
4.  Prostitución en La Boquería
5.  Prostitución en La Boquería
6. El ex novio de Laura Alonso confiesa ser el autor de su muerte
7. Cayo Lara explica al Rey los planes de IU para lograr el fin de la Monarquía
8. Una disculpa para el matemático que 'cazó' a los nazis
9. Saviano dice que ETA "es paramafiosa y trafica con cocaína"
10. Rubalcaba: "Ha habido un error burocrático pero

<http://www.elpais.com/articulo/internacional/huracan/Jimena/sube/maximo/nivel/peli...> 01/09/2009